



## Ataques a Xóchitl, por presuntas irregularidades en su casa, son muestra de desesperación: PRD



Los ataques a la designada representante del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, por las presuntas irregularidades en la construcción del lugar donde vive, son una muestra de desesperación del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), afirmó el líder parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Cámara de Diputados, Luis Cházaro.

Luego de que el Presidente de la República expresara su desacuerdo con las intenciones de su partido en la capital del país, el congresista del Sol Azteca indicó que son “irrisorios” los intentos de afectar la imagen de Gálvez Ruiz.

“La casa de Xóchitl, se ve que están desesperados por querer tumbar la casa en donde vive, Xóchitl no hizo esa casa, ella la compró y ya ha contestado ella (...) pero a mí ya me parece incluso irrisorio que le quisieran tirar el edificio donde vive Xóchitl, es un distractor”, refrendó

Manifestó que el avance en las encuestas de preferencias electorales de seleccionada del Frente Amplio, han generado y seguirán generando estrategias de descalificación por parte del partido Morena.

Subrayó que la también senadora del Partido Acción Nacional (PAN) ya se encargó de responder a esos señalamientos, aunado a que ha pedido a sus aliados del Frente Amplio que no la defiendan ni hagan de sus voceros, porque ella puede hacer frente a las críticas en su contra.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/9/14/ataques-xochitl-por-presuntas-irregularidades-en-su-casa-son-muestra-de-desesperacion-prd-606758.html>